! PROLETARIOS DE TODOS LOS PAISES, UNIOS !

BUILTER .

ORGANO CENTRAL DE LCR-ETA(VI)

Año V - Nº 42 - 15 de Diciembre 1975 - Precio 10 Ptas.

geza, varies miles en Basauri, en Denesti, en Barcelena- el inicie de Huelgas de — Hambre en varias prisiones; el estallide de numeresas luchas ebreras en defensa — de sus reivindicaciones —en primer lugar el pare en las grandes empresas del Metal do Madrid- la respuesta a las agreso nes fascistas en la Universidad y, el 11 de Diciembre, la impresionante meviliza— cién de cerca de medio millén de personas en todo el Estado español, son una — muestra palpable de que la clase obrera- y el pueblo ne están dispuestas a oter— gar su confianza a nadio salvo a sus propias luchas, a su prepia fuerza.

TRAS EL DIA 11 DE DICIEMBRE... EN EL CAMINO

DE LA HUELGA GENERAL

Puando el reinade del suceser franquis sta abenas ha cumplide las tres semaas Juan Carles ha tenide ya ecasién de cemestrar su fidelidad a los "principies" en nembre de les cuales se vienen cemetiende teda clase de crimenes v atrecelles centra las masas desde hace 40 a-Mes. Un joven militante de ETA Lépez de Gusreño, es asesinade per la guardia civil en Beasain. Unes días después, a pe cos kilémetres de distancia en un centrol, la misma guardia civil ametralla un coche: Un muerte y un heride de bala, En Morón de la Frantera Sevilla una jeven de 15 años que participaba en una manifestacién, resulta gravemente herida por la policia.

Con la desaparición de Franco, ni han acabade les crimenes del franquisme, ni se ha modificado la naturaleza prefunda mante reaccionaria de su régimen.El indulte-insulte da la medida de la incena cidad del régimen para responder a lasmás sentidas reivindicaciones de las ma sas: de les 2.000 preses pelfticos cendenades a morir en vida en las cárceles franquista, apenas han salido 200. Prácticamente un número igual a les que han sida detenidos desde entences...;tan se lo en la ciudad de Madrid! En el Séhara el Ejércite al que el nueve Rey dedicauno de sus primeres mensajes es cémplice directe de un verdadere genecidie de una sangrienta represión por el nueve e preser del pueble saharaui.Las medidas-«cenémicas del primer Censeje de Ministres del reinado, están destinadas a imponer que sea la clase ebrera, renuncian de a sus reivindicaciones salariales, quien pague les platos retes de la cri sis capitalista. Tres semanas han basta de, y de sebra, para remper en mil pedazes las ilusiones de aquelles que esperaban del suceser que renunciara a su herencia.

Pero el mevimiento de masas ne ha esperado a cemprebar si tales ilusienes, de tal e cual sector, eran o no razenables. Las mevilizaciones por la Amnistía, las concentraciones y manifestaciones antelas carceles -30.000 en Madrid el día 7 1.500 ante la carcel de Torrere en Zara

Fraga Iribarne, el hombre fuerte del nusvo gobierno, prometió no hace mucho: "De aquí a dos añes, la democracia". La burguesía aplaudió. Pero la cuestión es deble: 1) ¿Cuál es la clase de democraciaque vende Fraga? 2) Estará dispuesto el mevimiento de masas a esperar tanto tiem po?

Según una estadística hecha pública hace unes días, durante el últime año hubo en el Estado español tantas huelgas como en Francia. No se trata, pues, selamente de a la politización que resulta de unas luchas enfrentadas directamente al aparato estatal, de la radicalización que exprementadas directamentes.

HUELGA DE HAMBRE EN LAS CARCELES

(Comunicado de los Presos Políticos de Segovia)

rente a la continuación de la dictadura a través de la monarquia de Juan Carlos que no ha hecho sino incrementar la represión como demuestran, sobradamente, los últimos acontecimientos, el aumento de las detenciones, el indulto farsa, etc. Contra el mantenimiento de la situación actual se había iniciado la lucha decidida por la libertad de los presos políticos, por la Ammistia y el libre regreso de los exiliados. En este sentido los 37 presospolíticos abajo firmantes desde la cárcel de Segovia apo yamos las luchas que se han desarrollado y se avecinan con la única medida que nuestra situación permite, declarándonos en HUELGA DE HAMBRE, a partir del martes, día 9 de Diciembre.

Cárcel de Segovia 9.XII.1975

37 Presos políticos pertenecientes a las organizaciones: ETA, PTE, LCR-ETA(VI), MCE, FAC e Independientes. (pág. 9)